

鳥取北ロータリークラブ Rotary

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2023 ▶ 2024

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日12:30~13:30

国際ロータリーのテーマ



◆ 会長……入江 容子 ◆ 副会長……………水野 治郎
◆ 幹事……田村 博信 ◆ 会計……………植田 哲朗
◆ SAA……米田由起枝 ◆ 広報・プログラム委員長…田中 英剛

世界に希望を生み出そう

■ 創 立: 昭和36年2月23日

■ 事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

Tel.24-3536 Fax.29-6741

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/



2024年3月15日(金) 第3018回
本日の例会
 ◆ロータリーソング ◆東部5クラブ合同例会
 奉仕の理想 18:30~
 ◆献立 ホテルニューオータニ鳥取
 パーティー料理 ※3/19(火)休会
 3/19(火)18:00~パスト会長会 モナーク

2024年3月26日(火) 第3019回
次回の例会
 ◆季節の歌 ◆お花見移動夜間例会
 ◆献立 パーティー料理 鳥取シティホテル3階
 ◆委員会事項
 入会記念日御祝 ※17:00~次年度理事会

先週の例会

2024年3月5日(火)

会長挨拶

早くも弥生3月に入りましたが、春は遠く又冬に逆戻りした感じがします。低気圧と高気圧が行ったり来たりのこの頃です。

3月は卒業の季節であり多くの別れの季節でもあります。鳥取北ロータリークラブでも松永さん、結城さんお二人の栄転によりお別れをすることとなりました。お二人の今後のご活躍を期待いたします。

最近、桜の開花が早くなってきていると感じています。以前は入学式のころに桜は満開を迎えており、その下で入学写真を撮っていました。今では卒業式の頃には早くも桜が開花しているという状態ですが、これは地球温暖化のせいでしょうか。

現在一般的な桜はソメイヨシノですが、この桜

は江戸末期ごろ東京都の染井村の植木職人によって作られた桜で、遺伝子は皆ほぼ同じだと聞いたことがあります。

私の桜の思い出は久松小学校6年生の時、学校の前の何もないお堀端に桜の苗木を6年生全員で植樹した記憶があります。次の学年も続けて桜の苗木を植樹したそうです。今でもお堀端を通るとき桜の木を見ると小学校時代に桜の苗木を植樹したことを思い出します。

桜はいろいろのことに例えられており、いつも「桜咲く」でいたいと思います。

会長より、米山奨学生の郭さん・蔣さんに最後の奨学金が授与されました。

幹事報告

1 到着文書

- ・石倉ガバナー事務所より、地区ガバナーノミニ宣言

2026-27年度地区ガバナーとして玉島ロータリークラブ かなたにしんじ 金谷晋爾氏の決定

- ・ロータリー米山記念奨学会より、カウンセラーへアンケート3月末
- ・ロータリー米山記念奨学会より、奨学生へ終了後の連絡先の登録3月末

2 例会変更・メイクアップ情報 なし

3 その他連絡事項

- ・今後の予定
 3/12と3/19休会
 3/15(金) 18:30~東部5クラブ合同例会
 ホテルニューオータニ鳥取
 3/19(火) 18:00パスト会長会
 ホテルモナーク鳥取
 3/26(火) お花見夜間例会、次年度理事会
 鳥取シティホテル

結城さん・松永さん退会挨拶

松永宏之さん挨拶

結婚式を無事に終え御祝も感謝しております。4名の会長の元参加させていただきました。コロナ禍での参加でしたが、強い絆が結べたと思います。次は大分に配属となりましたが、御縁は大事にしたいと思いますので、今後もお会いした時には宜しくお願い致します。



結城崇彰さん挨拶

人生初のロータリークラブでロータリアンって何ってことから始まり、不思議な感じもありましたが、こうした付き合いをしていくうえで感謝しております。次は東京本社ですが、また来られる際にはご連絡を下さい。

委員会事項

◎出席率報告

3月5日 会員46名中 出席30名 出席率 65.22%

◎誕生日御祝

田中和夫さん 田村博信さん 結城崇彰さん
児島太一さん 米澤信也さん

スマイル報告

(本日7,000円 累計 548,155円 前回 541,055円)

入江容子さん 春というのに、またまた冬にもどった感がします。皆様体大切にしてください。
田中英剛さん 最近お寺のHPを作成しているところで、資料整理して昔の写真も出てきました。懐かしいなと思うところもあり、大事にしていきたいなと思います。

福石幸平さん 本日は啓蟄です。春が近づいて来ました。まだまだ寒いですが皆様体調管理には気を付けて下さい。松永さん、結城さん近くに行く時は連絡しますので宜しくお願い致します！

磯部紗希さん 1. 秦野さんが、私のエピソードを題材にした句を詠んで下さり、見事に入選されました。これは実質、私が入選したといっても過言ではありません。秦野さんダブル入選おめでとうございます。2. 結城さん・松永さん大変お世話になりました。大変心強い先輩でした。

早退 1件

スマイルBOX 1件/1,000円

※2大御祝(本日6,000円 累計106,000円 前回100,000円)

田村博信さん } 誕生日
結城崇彰さん }

千金周一さん 入会記念日 (2月)

卓話「成長&感謝」

米山奨学生 蔣 冰灿さん



私は2020年12月に中国四川省から日本に来ました。この3年間はあるという間に感じます。今までの留学生生活を振り返ってみると「成長&感謝」がキーワードです。

最初の留学生生活はとても大変で、様々な新しい課題と経験が待っていました。例えば、家族と離れることや病気になることなど、初めてのことばかりでした。大学の入学試験を受けるために、毎日朝10時から夜10時まで勉強していました。週末も休まずに研究室に通い、試験に向けて一生懸命頑張りました。修士一年生時には、ゼミの司会やスケジュールの管理を任されました。日本人の学生がグループワークをする際、意見の相違があっても互いの意見を尊重し合い、理解しようとする姿勢が見られました。日本人は自己中心的ではなく、他人を尊重する文化があると感じました。これによって多くのことを学ぶことが出来ました。また、修士生活の一つの成果として、今までの成績はGPA満点を達成出来ました。この3年間は勉強するだけではなく、友達との素敵な瞬間を共有できることも留学生活の中で大切な一部となっています。学業生活以外に、友達と一緒に食事を作ることが好きで、留学中に自分の料理のスキルも向上しました。友達と一緒に旅行や花火を楽しむこともあり、とても充実した留学生活を送れていると感じます。

続いて、ロータリーとの出会いのことです。私は去年、2023年度に米山記念奨学生及び鳥取北ロータリークラブ奨学生になりました。日本での留学生活は奨学金を受けて行っていますので、支援してくれた方々には深く感謝しています。私のカウンセラーや同じクラブのほかのメンバーの方々は、グループ活動に行くたびに送迎してくれたり、何かある時にはたくさん相談してくれたり、みなさんが本当に優しいと思いました。私はロータリーの奨学生になることだけではなく、大きな家族を持たせたと思いました。ロータリー奨学生としての成長は、いろいろな人との交流するチャンスが増え、コミュニケーション能力が向上したと考えています。そして、人の前でスピーチ、発表することが怖く無くなりました。

これからも、感じられたことや勉強したことを自分の財産として、さらなる成長を目指したいと思いました。日本での留学生活は多くの良い経験を与えてくれ、その経験を社会人になった時にも活かしていきたいと考えています。

(担当 田中英剛)